5° dimanche ordinaire Année C le 9/02/2025 Prière universelle

(journée des malades et de la santé)

(les intentions sont tirées du livret de la pastorale de la santé)

Que notre prière maintenant soit le signe de notre confiance en la Parole du Seigneur

- Seigneur, nous te confions celles et ceux qui, dans le monde, entendent ton appel à être frères universels et artisans de paix au risque de leur vie et de leur sécurité.
 Et nous te rendons grâce pour ce qu'ils sont.
- Seigneur, nous te confions celles et ceux qui pratiquent l'un des nombreux métiers de la santé, et pour les aumôniers et tousles bénévoles qui accompagnent les malades. Et nous te rendons grâce pour ce qu'ils sont.
- Seigneur, nous te confions ceux et celles qui, dans l'Eglise, ont entendu ta question « qui enverrai-je » et qui engagent leur vie entière à ton service et à celui de leurs frères. Et nous te rendons grâce pour ce qu'ils sont.
- Seigneur, nous te confions les personnes malades, âgées ou handicapées qui, malgré des situations difficiles, continuent d'un cœur disponible et sincère à te faire confiance.
 Et nous te rendons grâce pour ce qu'ils sont.

Dieu notre Père, toi qui nous appelles à avancer au large sans crainte, pose sur nous un regard de compassion. Daigne exaucer nos prières, par le Christ Notre Seigneur

Il était suggéré par la pastorale de la santé de prendre la PE pour les circonstances particulières n° IV

Au Touquet avec l'enduro, à la place ou en plus d'une des intentions précédentes :

 Seigneur, nous te prions pour les foules rassemblées pour l'enduro que ce temps soit occasion de rencontres et de joie, que les compétitions soient vécues dans un esprit sportif et nous te rendons grâce pour ces festivités.